

Premiere für den Homberglauf

Medienmitteilung vom 20. August 2020, Beinwil am See – **Der traditionelle Homberglauf hat gestern mit der erstmaligen Zugehörigkeit zum AKB Run eine Premiere gefeiert.**

Erstmals ist der Berglauf auf den Homberg Teil des AKB Run, der Abendlaufserie in der Region Aargau, gewesen. Das Wetter hat perfekt mitgespielt und die Läufer durften bei sommerlichen, aber nicht heissen Temperaturen ihrer Leidenschaft nachgehen.

Auf der erstmals eingeführten Kurzdistanz setzte sich Manuel Hügli in starken 13:26 Minuten durch, Serienleader Jean Paul Guillen Garcia sicherte sich in einem Fotofinish den dritten Rang und verteidigt das gelbe Trikot. Bei den Frauen hat sich Alice Füglistaller den Tagessieg geholt.

Auf der Langdistanz hat sich David Keller den Sieg beim Homberglauf in 21:35 Minuten geholt und darf sich bei der nächsten Etappe in Untersiggenthal das Leadertrikot überstreifen lassen. Bei den Frauen war schon wie in Aarau Anina Brunner die Schnellste.

Tradition beim Homberglauf ist auch die Teilnahme der regionalen Feuerwehren. In Vollmontur inklusive Sauerstoffflaschen ist der Berglauf absolviert worden, was einer ausserordentlichen Leistung gleichkommt.

Auch im Pandemie-Jahr 2020 finden total sieben Etappen jeweils am Mittwoch Abend in der Region Aargau statt. Die nächste Etappe findet am 26. August in Untersiggenthal mit dem Sikingalauf statt.

Die Resultate zur Etappe in Beinwil am See finden Sie hier:

<https://my.raceresult.com/146287/results?lang=de>

Mehr Infos und Anmeldung unter www.akbrun.ch

Werdegang Die Aargauische Kantonalbank und die Human Sports Management AG haben sich zur Förderung des Laufsports im Kanton zusammengetan und präsentieren mit dem AKB Run das gewählte Breitensportformat. Im Jahr 2018 wurde die Erstaustragung der Serie organisiert, wobei in den verschiedenen Regionen des Kantons inklusive der Region Olten eine Etappe stattgefunden hatte.

Daten 2020:	12.08.2020	Aarau
	19.08.2020	Beinwil am See (Homberg-Lauf)
	26.08.2020	Untersiggenthal (Sikinga-Lauf)
	02.09.2020	Brugg
	09.09.2020	Olten
	16.09.2020	Frick
	16.09.2020	Mutschellen

In den folgenden Kategorien kann gestartet werden:

KIDS	5 Alterskategorien, 1 & 2 km
MEN	Kurz (ca. 5km) & Lang (ca. 10 km)
WOMEN	Kurz (ca. 5km) & Lang (ca. 10 km)

Über die Human Sports Management AG (HSM)

Die Human Sports Management AG (HSM) wurde im Herbst 2015 gegründet und steht unter der Führung von Armin Meier als CEO und Gründer. Die Unternehmung setzt den Fokus auf die Veranstaltung von Breitensportanlässen. HSM verfolgt das Ziel, die führende Agentur im Bereich Human Sports Events im DACH Raum zu werden. Nach der Übernahme der MTB Serie PROFFIX Swiss Bike Cup waren der Run5k #runningforall und der Spartacus Run die ersten Events in der Firmengeschichte von HSM. Mit Chasing Cancellara, TriStar Triathlon, der Swiss Trail Tour und dem AKB Run kamen weitere Eventformate dazu. Seit 2018 ist HSM die Rechteinhaberin des Zürich Marathons, es folgte im 2019 die Übernahme des Aargau Halbmarathons.

HSM ist im Besitz von Armin Meier und der PHIDA Invest SA, zu welcher ebenfalls die Grand Chelem Event SA gehört, die führende Agentur in der Westschweiz. Mit dieser pflegt HSM auf verschiedenen Ebenen enge Kooperationen.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Human Sports Management AG, Wetzwilerweg 1, 6221 Rickenbach

Simon von Allmen

E-Mail: sva@humansports.ch

Mobile: +41 78 732 12 66